

自宅療養で往診、「陽性です」と薬処方し10分で次の現場へ…医師1人で30件の日も

8/17 読売新聞

感染者の急増に伴い、愛知県内の自宅療養者も10万人を上回る状況が続く。病床が窮迫する中、医師の往診サービスを行う事業者には依頼が相次ぐ。現場取材した。

お盆を迎えた13日夜、「家来るドクターJAPAN」（北名古屋市）の朝岡龍博医師（32）は、新型コロナの診断を求める家族から依頼を受け、車で名古屋市名東区の住宅街を訪れた。

手早く防護服に着替え、玄関先で40歳代の母親と10歳代の息子に抗原検査を行った。「陽性です」と伝え、炎症を抑える薬などを処方すると、10分ほどで次の現場へ向かった。自宅療養の親子、胸の痛みを訴える女性……。未明までに14件の往診をこなした。

「第7波」に入り、同社には問い合わせが急増。医師1人で30件往診する日もある。この日は3人で対応する予定だったが、依頼が多く、急きょ1人増やした。今月からは名古屋市の委託で、午後7時～翌午前9時の往診要請に応じている。

容体が悪化しても入院できない自宅療養者には、酸素吸入などの処置を行うこともある。朝岡医師は「自宅で医療が受けられれば、病院に患者が殺到することも減り、救急外来は重症患者を診る役割に専念できる」と意義を強調する。

今日のyoutube紹介下線をクリック

● “行動制限なし”でピーク長引いたか…コロナ新規感染者数のAI予測 専門家「医療ひっ迫のピークは8月末」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8b0ee8dc8bceda0cff769f22a832a5858d85ef20>

● 旅先・帰省先でコロナ感染…お盆明けも「帰りたいのに帰れない」一方で海外旅行は一部運用見直しで出国前72時間以内の検査で帰国前検査なしに

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d9bd165c8b6997c03926b9f86a89043d0acd8e14>

● 陽性者登録センターに申請相次ぐ 不備相次ぎ注意喚起も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/890a57f1dc72543d65b2c4aa9af0beb37170da8f>

● 看護師が足りない月1900件訪問、分刻みのスケジュール第7波で福岡の医療現場は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5c4c1f041a89ccb29188c2217b13e49609951099>

● 【全数把握】見直し検討…現場医師 続く負担も「すべてやめるべきではない」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6042419df72fee90b6f14f5c30d6dd5f5597bdea>

● 死者増で専門家「新型コロナが直接原因でない人もいるが4、50代も注意を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e2bdaaf1e79f7bb56792edde24790f78364d50b>

● 膨大な感染者データ入力 医療現場や保健所の負担見直しへ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/570ed71e5845c3b79269a93b5cda7336a424b110>

● 新型コロナ拡大の中で…入院できない高齢者 重くなる家族への負担「自宅療養の現場は災害の状態」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a6e5a086d6b5c2c94ce2c6b8f47629d0e1ab7902>

● 「また髪が抜けちゃった…」息子が“コロナ感染”の医師が警鐘 子どもの“コロナ後遺症”どんな症状が？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b85a58956da2499a690c580862bc9d189a2ecb40>

今日のPDF紹介下線をクリック

● 野戦病院のような高齢者施設、療養21人のうち6人死亡「入院させれば救えたはず」

● 過剰なコロナ恐怖が引き起こす医療トラブル…毎年200人を自宅で看取る名医が語る

● 電話がなりやまない新型コロナ第7波で子どもの感染増加 小児科は限界に近い状況